



## **Fährtensonntag 2023**

Am 9. April führte die OG Ostschweiz vor der Sommerpause den traditionellen Fährtensonntag durch. Nachdem in den letzten beiden Jahren gleichzeitig die Generalversammlung aus den bekannten Gründen durchgeführt wurde, stand dieser Sonntag ganz im Zeichen der Nasenarbeit.

Wir trafen uns um 8.30 Uhr bei der Steinerburg auf dem Lamahof von Gerry. Aufgrund der Wettervorhersage und den angesagten 30° begrüßte der Vereinspräsident Swiss die 15 Vereinsmitglieder frühzeitig, um das Frühstück mit Zopf und Kaffee zu geniessen. Im Anschluss wurden zwei Gruppen gebildet und das grosszügige Fährten Gelände begutachtet sowie eingeteilt. Das Gelände war aufgrund der längeren Trockenperiode anspruchsvoll, aber in gutem Zustand. Trotz der steigenden Temperaturen konnte die Fährtenarbeit in Ruhe und zur Zufriedenheit aller ausgeführt werden, damit sich die Mitglieder im Anschluss dem gemütlichen Teil widmen konnten. Die Hunde konnten in der Zwischenzeit den wohlverdienten Schatten geniessen, da sich bei einigen zum Ende der Fährtenarbeit die Hitze bemerkbar machte. Nach gemütlichem Beisammensein wurden wir mit Würsten vom Grill und im Anschluss mit Kaffee und Kuchen verwöhnt. Hier gilt der Dank Swiss für das Organisieren des Frühstücks und des Mittagessens sowie den zahlreichen Mitgliedern für das Mitbringen der Desserts.

Der Fährtensonntag war ein gelungener Anlass, um die erste Trainingshälfte im Jahr 2023 ausklingen zu lassen. Nun geht es in die Sommerpause, bis Mitte August das Training wieder aufgenommen wird.

Für die RS OG Ostschweiz  
Sandro Manser / 12.07.2023